

職員からのメッセージ

韮崎消防署勤務 入庁 10 年目 救急救命士



1 現在担当している業務内容を教えてください

私は韮崎消防署で 24 時間勤務をしています。主な業務内容は、火災、救急、救助出動といった現場活動や火災を未然に防ぐための予防業務です。私は一昨年、救急救命士の資格を取得し、現在は救急隊員として仕事に従事することが多いです。

2 消防士を目指した理由は？ 入庁後にギャップを感じましたか？

私が消防士を目指すきっかけとなったのは、高校 2 年の時に行った峡北消防本部の職業体験（インターンシップ）です。市民を守るために働く消防士の姿を見てやりがいを感じ、私もこの中の一員として働きたいと強く思いました。

3 消防の仕事の『魅力』・『やりがい』を教えてください

救急現場で傷病者やその家族から感謝の言葉を頂いた際に、消防士になってよかったと強く実感し、やりがいを感じます。

4 『峡北消防本部の魅力』を教えてください

消防士は危険を伴う災害現場においてチーム（隊）で活動するため、隊員同士の絆や信頼関係が大切な仕事です。峡北消防本部は厳しい訓練や指導もありますが、家族のような相談もできる温かい職場です。

5 消防士を目指す方にひとこと

消防士の任務は市民の生命・身体・財産を災害から守ることです。過酷な現場もありますが、責任感があり非常にやりがいのある仕事です。

